
 

 

Retour sur la réunion de revoyure 
 
Le 17 juin nous avons rencontré la direction lors de la réunion de revoyure des Négociations 

Annuelles Obligatoires. Des retours oraux ont été effectués dès le 18 juin à Toulouse et à Gradignan. 
Ce tract est donc un résumé de cette réunion. 

 
La direction a dans un premier temps exposé la situation économique de l’entreprise pour les 

premiers mois de cette année. Le début d’année a été difficile avec un certain nombre de salariés en 
disponibilité, surtout dans le secteur aéronautique. Heureusement, cette situation n’a pas perduré. 
En effet, des gains de contrats et des programmes de formations et de reclassements (métiers du 
manufacturing) ont permis d’affecter une grande majorité de ces personnes sur projets. L’auto est 
elle aussi redevenue porteuse de charge. Malheureusement, ce retour au travail, autant coté aéro 
que coté auto, s‘effectue en grande partie au détriment de la marge et donc, in fine, du bénéfice. Les 
clients serrent les prix et la direction estime qu’un retour à des marges acceptables passera 
nécessairement par de la sous-traitance interne, en particulier avec la Roumanie, voire l’Inde. 
 

La direction a ensuite émis les propositions suivantes : 
Ĕ Ajout d’un budget de +0.1 % sur les augmentations individuelles (soit +1.1% sur l'année), 
Ĕ Engagement de la direction d’atteindre +5% de promotions sur l’année (+ 4.8% à date), 

Ĕ Mise en place d'un second voyage de détente pour les Grands 
Déplacements en France métropolitaine, 
Ĕ Télétravail : mise en place de projets pilote pour une négociation d’accord qui devrait démarrer au 
bout de 6 mois de mise en place des projets. 
Ĕ Conciergerie : études pour une mise en place étendue sur d'autres sites,  
Ĕ Auto partage : extension de la mise à disposition à titre privé sur d’autres sites que Saint Quentin 
(possibilité de louer des véhicules ASSYSTEM à bas prix). 
 

Egalement, lors de cette réunion, la CFTC a alerté la direction, et directement Mr BRESCON 
en l’occurrence, sur les interrogations, doutes, questionnements et mécontentements des salariés 
concernant la politique salariale d’ASSYSTEM France. La direction a conscience des problèmes et 
souhaite mettre en place une communication auprès des salariés pour expliquer la situation. La 
CFTC ne peut qu’approuver vu que nous estimons que ce n’est qu’en connaissant les résultats de 
l’entreprise que nous pouvons être crédibles sur les revendications. 
 

Concernant les propositions de la direction, nous restons partagés. Nous nous réjouissons de 
la mise en place de ce second voyage de détente, cela faisait plus d’un an que la CFTC militait pour, 
mais cependant nous sommes conscients que ces mesures ne répondent pas aux attentes des 
salariés…  

 
La CFTC a donc réfléchi à une solution basée sur le long terme et a proposé de travailler au 

plus vite sur un nouvel accord d’intéressement, accord qui devra être mieux conçu de façon à 
essayer de mieux partager les résultats en essayant d’intégrer par exemple les bénéfices des 
différents crédits d’impôts (CIR et CICE)… La direction accepte l'idée de travailler sur un tel type 
d’accord, à suivre donc. 

 
A bientôt, 
La section CFTC ASSYSTEM France 

CFTC ASSYSTEM France 

http://cftc-assystem.fr 
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